
２０２２年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 第３回理事会 議事録 
 

１ 開催日時   ２０２２年９月１９日（月）午後５時０２分から午後６時３６分まで 

２ 開催場所   富山県総合体育センター 小研修室 

３ 理事総数   ２３名 

４ 出 席 者   (1) 出席理事１３名 荻原隆夫、牧田和樹、深松篤夫、松倉弘英、丹羽昭雅、

構富士雄、石山達也、酒匂博臣、前坂宣明、梁瀬秀人、

長岡紘一、水口明博、松元健悟 

         (2) 欠席理事１０名 野上浩太郎、山﨑 均、 川知巳、杉本賢二、亀井隆之、

白江成吉、竹田雄介、荒木恒治、大川信行、野尻晴一 

         (3) 出席監事 １名 山田智史 

         (4) 出席事務局   山木葉子 

５ 議  事 

   議案第１号 一般財団法人富山県バスケットボール協会倫理規程の制定について 

   議案第２号 一般財団法人富山県バスケットボール協会役員候補者選考規程の制定について 

   議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会競技会助成金支給要項の一部改正に

ついて 

   議案第４号 一般財団法人富山県バスケットボール協会評議員選定委員会委員の選任につい

て 

   議案第５号 一般財団法人富山県バスケットボール協会委員会委員の委嘱について 

６ 会議内容 

 (1) 荻原代表理事・副会長挨拶 

    台風が近づいている中、御参集いただき感謝申し上げる。 

    先の参議院議員選挙において、野上会長が多くの御支援のもと立派な成績で当選されたと

ころであり、要職で御活躍をいただいている。 

    前回の理事会及び籠球懇話会（６月４日）以降、引き続き、コロナ感染に留意し各カテゴ

リーの県大会が開催できた。 

    また、８月２０日、２１日に開催された北信越国体において、成年男子がリーグ戦で全勝

し、見事、本国体の切符を手にしたことは喜ばしい限りである。そのほかの種別は、他県と

の差があり、更なる研鑽が必要と思われる。 

    このほか、Ｂリーグでは１０月からシーズンが始まることから、御支援をお願いする。 

    本日の理事会は、ガバナンスコード策定の一助となる各種規程の制定や委員の選任などを

お諮りするので審議願いたい 

 (2) 理事会成立 

    構常務理事が理事の出席状況として、理事総数２３名中、出席理事１２名（最終出席理事

は１３名）であり、定足数を満たしていると報告する。 

 (3) 議事の経過の要領及びその結果 

    議長は定款第３５条及び基本規程第１１条第３項の規定等により、荻原代表理事・副会長

が議事進行を務める。 

  ◆議案第１号 一般財団法人富山県バスケットボール協会倫理規程の制定について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明する。第５条第４項の条文中

の文言について確認があったほか、第４条の裁定委員会で審理以外に審理を開始する規定が

ないがこれで良いのかとの意見があった。裁定規程は既に制定しており、それに基づき審理



ができる旨の答弁があった。また、副会長等で引き続き協議していくことで了承得た。その

ほか、特に質疑はなく賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

  ◆議案第２号 一般財団法人富山県バスケットボール協会役員候補者選考規程の制定について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明する。その後、特に質疑はな

く賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

  ◆議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会競技会助成金支給要項の一部改正に

ついて 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明する。その後、特に質疑はな

く賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

  ◆議案第４号 一般財団法人富山県バスケットボール協会評議員選定委員会委員の選任につい

て 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明する。その後、特に質疑はな

く賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

  ◆議案第５号 一般財団法人富山県バスケットボール協会委員会委員の委嘱について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明する。その後、特に質疑はな

く賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

 (4) 報告・協議事項 

  ◆一般財団法人富山県バスケットボール協会会長、副会長、専務理事及び常務理事の職務執行

状況について 

    松倉専務理事から定款第２７条第６項の規定により、会長、副会長、専務理事及び常務理

事の職務執行状況について報告する。 

  ◆専務理事、各委員会等からの連絡・報告について 

➢ 松倉専務理事から、別冊資料を基に説明する。（富山県体育協会評議員会報告、ＪＢＡ臨時

評議員会報告、ＪＢＡ全国専務理事連絡会報告、スポーツくじ、各種表彰等推薦、ＴＢＳ

２０２２など） 

     キッズサポーターの対象となる子供たちは、どのような年齢化やバスケットボールに特

化した指導となるのかなどの質問がある。 

➢ 松倉専務理事（競技会）から、別冊資料を基に説明する。（移籍申請手続） 

➢ 石山理事（ＴＯ）から、別冊資料を基に説明する。（活動報告） 

     アシスタントスコアラーのサブスコアは廃止し、スコアラーとのコミュニケーションを

重視していくことを周知していく。 

➢ 酒匂理事（育成）から、別冊資料を基に説明する。（北信越国体における戦績検証） 

➢ 前坂理事（医科学）から、別冊資料を基に説明する。（今年度の医科学講習会） 

     今年度、講習会を実施するが、内容等について意見を求める。 

➢ 梁瀬理事（Ｕ１８）から、１０月からウインターカップ県予選を開催する旨を説明する。 

➢ 長岡理事（Ｕ１５）から、別冊資料を基に説明する。（中学校新人大会、県選抜大会：中止、

Ｕ１５リーグ、Ｕ１５選手権大会県予選など） 

➢ 水口理事（Ｕ１２）から、９月３日にＵ１０大会を実施したほか、１１月にＵ１２リーグ

の開催する旨を説明する。 

➢ 松元理事（車いす）から、８月１３日に天皇杯ブロック予選（１次）が終了し、今週末に

２次予選に出場する旨を説明する。 

 (5) その他 

  ◆構常務理事から、社会人連盟が所管する各種大会の戦績のほか、今後の各種大会について、

別冊資料に基づき説明する。 

 

 本理事会の議案等全ての審議が終了したので、午後６時３６分に構常務理事が閉会を宣言し解散

する。 


